
智行理财网
信用卡太多影响提额吗？提额被拒试试这么做！

如今人手好几张信用卡已是常事，很多卡友认为只要不逾期就不会有什么影响，殊
不知信用卡张数太多可是提额的一大障碍之一，有不少卡友就曾因为名下有太多的
信用卡，导致提额被银行给拒绝了。

那么，为什么信用卡太多影响提额呢？

先来一个例子：卡友小七名下有7张信用卡，不过从来没有逾期，他想把其中的交
行信用卡提额，在买单吧APP操作提额后，却被银行拒绝了。原因是交行提额会去
查征信，结果看到小七名下信用卡太多，导致它行总授信太高，所以就拒绝了他的
提额申请。

其实和小七类似经历的朋友有不少，都是因为信用卡太多导致无法顺利提额的。毕
竟对银行来说，信用卡太多风险也就越高，就算每张卡用卡情况良好，但是并不能
排除其潜在的违约风险。

而要是因为信用卡太多导致提额被拒，那么最好这么做：
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就是减少持卡数量，持卡人手中的信用卡数量最好保持在4~5张左右，超过5张的
信用卡，最好注销掉。

至于要注销哪些信用卡，这个建议选择用卡时间短的，使用频率低的卡；其实是风
控严的银行、提额难度大的信用卡，还有就是额度低的信用卡等等，具体注销流程
可以看看《信用卡怎么销卡？这些销卡流程了解下》这篇文章。

以上即是“信用卡太多影响提额吗”的相关介绍，希望对大家有所帮助。总而言之
，信用卡提额也是会参考持卡人名下的信用卡张数的，所以大家还是不要盲目申请
信用卡，毕竟信用卡并非是以张数来取胜的。
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